

## Gesellschaftlicher Wandel

Kaum eine Zeitungsausgabe oder ein längeres Gespräch, bei dem der gesellschaftliche Wandel nicht erwähnt wird. Im Alltag begegnet er uns immer wieder, der gesellschaftliche Wandel. Doch was genau bedeutet dieser Begriff und vor allem, wie zeigt dieser Wandel sich in unserem Verein?

Viele langjährige Mitglieder der FCB-Familie sind in einer Zeit aufgewachsen, in der im Flugzeug geraucht wurde, Helmpflicht beim Skifahren oder auf dem «Töffli» sowie anschnallen im Auto uncool und kein Thema waren. Heute ist der Wandel, der diese drei Beispiele aus dem Alltag beschreibt, nicht mehr wegzudenken. Auch das Vereinsleben, das Miteinander und freiwillige-ehrenamtliche Tätigkeiten waren zu jener Zeit selbstverständlich und eine Qualität der Gesellschaft.

Diese Qualität droht zu verschwinden, an diesem Punkt trifft der gesellschaftliche Wandel den FCB an einer empfindlichen Stelle. Eine Fülle von Angeboten und Aktivitäten, eine neue Selbstverständlichkeit des Konsumierens hält viele Menschen davon ab, Zeit und eigenes Engagement für andere zu investieren. Die Vereinsführung muss immer mehr Konfliktsituationen lösen und bei Engpässen einspringen. Aufgrund fehlender Unterstützung durch freiwillige und ehrenamtliche Mitarbeit wächst das Konto der Aufwandstunden für Vorstand, für Kommissionen oder Helfereinsätze, die immer von denselben treuen Seelen geleistet werden, rasant an. Die Vereinsführung hat in der Saison 2024/25 rund 15'000 Stunden für den FC Bülach im Ehrenamt gearbeitet.

Diese grossartige Vereinsarbeit, in vielen ehrenamtlichen Stunden voller Einsatz und Engagement, wurde regional, kantonal und national wahrgenommen und ausgezeichnet. Gratulation an uns alle.



Die sportlichen und strukturellen Erfolge des FC Bülach der vergangenen Saison machen uns alle stolz und sind der Lohn für diese vielen Stunden, die wir mit leidenschaftlichem Einsatz für unseren Herzverein geleistet haben. Im Namen des Vorstands ein grosses **DANKE!** an dieser Stelle an alle, die mitgeholfen haben, den FC Bülach so erfolgreich und zu einem vorbildlichen Verein werden zu lassen.

Die Aufgaben werden nicht weniger und die Herausforderungen wachsen. Wir nehmen auch diese Challenge gemeinsam als Teamsportlerinnen, als Teamsportler und mit der FCB-Selbstverständlichkeit: Logisch hilf ich mit! Was soll ich mache? **#mirsindbüüli**

Bülach, Juni 2025  
 Jürg Hintermeister  
 Präsident

